

Les Hôpitaux Privés à Mission français, mobilisés par leur action au service de la protection de la Santé Publique : The French Private Mission Hospitals, mobilized by their action in the service of the protection of Public Health

Stephan De BUTLER

Résumé

La Protection de la Santé Publique est un enjeu majeur de sécurité sanitaire de notre pays dont l'efficacité dépend de la qualité de la politique et de l'action des acteurs de santé sur le terrain au plus près de la population et des patients. Les hôpitaux privés à missions français en sont un rouage essentiel et contribuent par les moyens qu'ils déploient, à agir avec efficacité sur 11 orientations de Santé Publique.

Cette dynamique s'appuie sur leurs moyens mis à disposition pour cette mission composés des organisations structurées, des compétences expérimentées, d'un travail en réseau avec les professionnels libéraux et les acteurs de santé institutionnels, et surtout d'une mobilisation de leurs équipes depuis des décennies fondée sur le sens de leur vocation de professionnels de santé au service des patients.

Mots clé : Mobilisation, Opérationnalité, Enjeu sanitaire

The Protection of Public Health is a major issue of health security in our country, the effectiveness of which depends on the quality of the policy and the action of health actors in the field, as close as possible to the population and patients. French private mission hospitals are an essential cog in the chain and contribute, through the means they deploy, to acting effectively on 11 Public Health orientations. This dynamic is based on their means made available for this mission, made up of structured organizations, experienced skills, networking with liberal professionals and institutional health actors, and above all the mobilization of their teams since decades based on the meaning of their vocation as healthcare professionals at the service of patients.

Key Words : Mobilization, Operationality, Health Issues